

Pablo Basadre G.

Entre ayer y hoy se realizó en el Centro de Justicia la formalización de una banda criminal, que incluye a tres presos en una cárcel de La Serena, que estafó a una serie de personas con montos millonarios, sacados de sus cuentas corrientes y con compras en tiendas en el Mall Costanera Center.

Una de las víctimas es la actriz Amparo Noguera, que perdió entre dinero en efectivo, avances de platas en cajeros automáticos, compras online y el Casino de Viña Enjoy, más de \$400 millones. Además de joyas y otros objetos de valor que le entregó a un grupo de hombres que se hizo pasar por detectives de la Policía de Investigaciones y que concurrieron a su casa en distintos días entre el 1 y el 9 de octubre pasado.

La influencer, el falso detective y el ejecutivo de cuentas

Según la fiscal Alejandra Godoy, desde una fecha interdeterminada hasta la fecha en que fueron detenidos, los imputados realizaron distintas estafas millonarias.

Entre los imputados, además de los que están recluidos en la cárcel de la Cuarta Región, hay varias mujeres, que lucían compras y joyas en Tik Tok.

La estafa a la actriz comenzó el 1 de octubre a las 15:00 horas, cuando recibió un llamado telefónico mientras estaba en su casa en Providencia. Las llamadas se extendieron hasta el 8 de octubre. En distintas horas, estuvo conectada por celular con los estafadores que se hicieron pasar por policías y ejecutivos del Banco Chile.

Luego del primer llamado, donde se conectó con una funcionaria de esa entidad bancaria, Noguera fue derivada a otra línea donde inició una conversación con un supuesto policía de investigaciones, que se identificó como Pablo Valdivia, quien en realidad era un convicto conectado a un teléfono celular desde el recinto penal.

Le dijo que una banda extranjera estaba robando su dinero de cuentas corrientes y de tarjetas de crédito. Y le explicó que una persona cercana a ella, a quien no identificó, entregó información sobre ella e incluso fotografías al interior de su domicilio, donde aparecían pertenencias de valor. También le advirtió que la estaban siguiendo desde agosto de 2025.

Según la fiscal, Noguera comenzó a desconfiar de todos sus cercanos, mientras el supuesto PDI le afirmaba que pronto capturarían a la banda criminal y que había un alto ejecutivo del Banco de Chile entre ellos.

El falso PDI le señaló que como parte de los protocolos para proteger su patrimonio debía sacar de su domicilio todos los objetos de valor, dinero, además de la plata que tenía en la entidad bancaria y vaciar sus cuentas.

Todo de manera presencial, pues

Millones en compras y juegos en casino

El detalle día a día de la estafa a Amparo Noguera

Actriz estuvo conectada con los estafadores entre el 1 y el 8 de octubre.



ellos concurrirían a su domicilio, recalándole que no podía contarle a nadie.

Andrés Rivas, el ejecutivo del Banco Chile

Le dijeron que Andrés Rivas, un falso ejecutivo del Banco Chile, se contactaría con ella y sería el intermediario entre la PDI y el banco. Noguera recibió el llamado y luego con otro número, pero esta vez vía WhatsApp (tenía en la foto de perfil un logotipo del banco) le solicitaron fotografías de los objetos de valor que tenía en la casa para dejar una constancia y así recuperarlos una vez que terminara la supuesta investigación. La fiscalía identificó que ambos números de teléfonos eran operados des-

de la cárcel de La Serena

Le dieron instrucciones perentorias: tenía que retirar todo su dinero de las cuentas y entregarlo en efectivo. Noguera les dio acceso a todas sus claves bancarias, lo que permitió realizar una serie de compras. Durante la tarde, llegaron cuatro supuestos funcionarios de la PDI en un automóvil a la casa de la actriz en la comuna de Providencia y se llevaron todos sus objetos de valor: tarjetas bancarias (débito y crédito); 9 mil dólares, un computador, joyas y ropa de marca.

Los millonarios retiros en dinero en efectivo

Las compras el primer día de la estafa

alcanzaron los \$50 millones y se efectuaron en cuatro horas, con minutos de diferencia entre cada una, también incluyó el uso de dólares de una tarjeta.

El 2 de octubre llegaron nuevamente los funcionarios de la PDI a la casa de la actriz y le entregaron un teléfono celular. Lo anterior con la excusa de que los detectives se pudieran comunicar con ella las 24 horas del día, cuando ella lo necesitara.

Ese día Noguera se dirigió a una sucursal del banco en la comuna de Las Condes, donde retiró más de \$40 millones, mientras seguía conectada con el falso ejecutivo de cuentas quien la autorizó solo a quedarse con \$200 mil para gastos personales y que debía entregar el resto del dinero a los falsos policías.

En la noche de ese 2 de octubre, parte de la banda ingresó al Casino Enjoy de Viña del Mar y gastaron plata de las tarjetas.

El tercer día de la gran estafa

En el tercer día, hizo un retiro de \$106 millones en efectivo en una sucursal del banco de la calle Agustinas, en el centro de Santiago. Como ya había sucedido el día anterior, nuevamente llegaron los falsos policías a quienes les entregó la plata. Y de nuevo vino una seguidilla de compras millonarias en distintas tiendas con pocos minutos de intervalo. La mayoría fueron productos electrónicos y de ropa de marca deportiva.

El 7 de octubre, siguiendo las instrucciones del falso detective y del ejecutivo Rivas, la actriz retiró desde la casa matriz del banco \$93 millones y se las entrega a los supuestos detectives que fueron a su casa. Esa noche siguieron con las compras con las tarjetas de la víctima y cargos a su cuenta corriente.

El 8 de octubre, otra vez siguiendo las instrucciones, retiró desde la casa matriz del banco \$150 millones y se los entregó en su casa a los supuestos policías. Esa tarde el falso policía Valdivia le envió a la actriz al teléfono que le habían entregado para que se comunicara con ellos, un video donde supuestamente se veía la detención de los delincuentes que habían intentado estafarla y le dijeron que podía ir a retirar sus dineros y sus especies de valor a un cuartel de la PDI fuera de Santiago.

En un nuevo llamado, el detective le dijo que esto que le había ocurrido a ella, también le podía pasar a su padre, el actor Héctor Noguera (quien falleció a fines de octubre). Le dijo que fuera a la casa de su padre.

Cuando Amparo Noguera llegó a la casa y les contó a los miembros de su familia, ellos le dijeron que podía tratarse de una estafa. Fue allí cuando le habló al falso policía para recuperar sus especies y dinero y él le envió una dirección de google maps correspondiente a un cuartel de la PDI en La Calera.

Con esa información, se dio cuenta que había sido engañada. Luego llamó a su ejecutiva de cuentas y le relató lo que le había pasado.